L'union de Terre-Neuve et du Canada, ces deux démocraties nord-américaines du Commonwealth des Nations britanniques, contribuera à les renforcer l'une et l'autre. Ensemble, en tant qu'associés, nous pouvons envisager l'avenir avec plus de confiance que si nous demeurions des communautés politiques distinctes.

A titre de premier ministre du Canada, j'éprouve un plaisir réel à saluer chaleureusement et sincèrement, en mon nom et au nom du Canada, la décision du peuple de Terre-Neuve. En tant que membre du Gouvernement canadien, je m'estime privilégié d'avoir contribué à mener à bonne fin l'association constructive qu'entrevoyaient, il y a bien des années, les hommes aux conceptions courageuses et hardies qui, dans les deux pays, ont entrepris l'oeuvre de la Confédération."

LA FOI DU CANADA DANS L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

Extrait d'une conférence donnée par le général A.G.L. McNaughton aux cours d'été des Nations Unies à New-York, le 2 août 1948.

"Mon Gouvernement reconnait que la valeur efficace de l'Organisation des Nations Unies est actuellement très réduite du fait des divisions qui se sont établies entre les pays de l'Europe orientale et ceux du reste du monde. Jusqu'à ce que les questions qui divisent le monde aient été résolues dans une certaine mesure, il ne faut pas trop compter sur l'Organisation des Nations Unies telle qu'elle existe présentement. On peut espérer, par exemple, qu'elle pourra apporter une solution à aucun problème sur lequel les deux plus puissantes nations du monde auraient des vues diamétralement opposées et inconciliables.